



Antwort zur Anfrage Nr. 1549/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend Schulwegsituation Gymnasium Oberstadt / Elly-Beinhorn-Straße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Elly-Beinhorn-Straße, die dem Zugang des Gymnasiums Oberstadt dient, vor der aus die Schüler mit dem Bus zu Turnhallen transportiert werden und über die in Zukunft die schuleigene Turnhalle zu erreichen sein wird, kommt es vermehrt zu Durchgangsverkehr und widerrechtlichem Parken. Da sich dort kein Bürgersteig befindet ist die Situation für Schüler gefährlich.

Die Verwaltung wird die Durchfahrt in Höhe der Bushaltestelle mit Pollern schließen. Diese Maßnahme ist mit der Schulverwaltung und der Schulleitung abgesprochen.

Mainz, 21.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete